

第3学年 71回生 学年通信

大河

PART 3

発行日 平成29年9月11日(月)



第42号

体育大会まであと5日

体育大会まであと5日となりました。

取り組み時間がとても短い上に、先週から雨の日が多く、天候によって練習内容が変わることもある、練習の質を上げていくことがなかなか難しいですが、できることを考え、しっかり頑張っていきましょう。3年生が基準となり、手本になる場面がたくさんあります。最高学年としてのプライドを持ち、元気よく、めりはりをつけ、若い力を存分に發揮してください。暑い日が続きますが、5日間ベストを尽くし、本番を迎えるましょう。



9/8(金) 全校練習・合同練習 練習風景より



体育大会に向けて ~9/8道徳「むかで競争」感想より~

- 私は今までむかで競争や二人三脚のような種目をしたことがなくて、今年初めて練習をしました。息が合わないと本当に大変だし、痛いし、1人こけたら何人か転んでしまう種目だから、剛君みたいなことを思うこともあるかもしれないけれど、一生懸命練習しようと改めて思いました。（女子）
- 今回のエピソードは共感できることがたくさんありました。僕は今体育大会の組体操で少し苦戦しています。でも頑張ろうと思いました。（男子）
- 今やっている〇人〇脚にもすごくつながりのある話で、「自分ら速いからもうええやん」じゃなくて、もっと高みを目指して頑張ろうと思えました。（女子）
- 今日の授業ではあきらめずに練習を続ければ本番でいい結果が出せるのかなと思いました。学年種目はみんなで声を出して優勝目指して頑張りたいです。（女子）
- 今日の授業で、運動が得意な人、苦手な人がいるけど全員で何かをすることの大切さがわかった。〇人〇脚をしっかりとみんなで協力したいと思った。（男子）

成績表が返却されます

8/30に実施された課題実力テストの結果（成績表）が返却されます。テストから2週間近くが経ちますが、テストの復習、見直し、自分の弱点の分析はすでに済んでいますか？体育大会の取り組みの真っ只中ですが、学習面において自分の課題としっかり向き合い、取り組んでいますか？毎日の授業の中で宿題の取り組み方については課題がある人はかなりいます。忙しい毎日ですが、流されず、やるべきことをちゃんとやらなければいけません。宿題をしないことになるかはわかっているはずです。次のテストは10月13日（中間テスト）です。今から約1か月後です。自分の弱点に向き合い、粘り強く頑張り続けてください。10月2日には第2回進路希望調査があります。12月の進路決定に向けて、今やるべきことを大事にしてください。

